



L'unité de phénoménologie du Laboratoire d'histoire des idées organise une journée d'études autour du thème :

# **Le noème perceptuel**

**Vendredi 12 juin 2009**

**Salle 1.34 bâtiment X Campus Walferdange**

**9h30** : Denis Seron (FNRS-Université de Liège) :

Perspectives sur les contenus non conceptuels: Gurwitsch, Føllesdal, Dretske, Searle, McDowell.

**11h** : Denis Fisette (Université du Québec à Montréal) :

Noemata: la lecture frégéenne de la phénoménologie revue et corrigée.

**14h30** : Robert Brisart (FUSL-Université du Luxembourg) :

Perception, sens et vérité : la phénoménologie à l'épreuve de l'opacité référentielle.

**15h30** : Table ronde avec la participation de Bruno Leclercq et Arnaud Dewalque de l'Université de Liège.